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Свердловчанка Кристина Ильиных завоевала две медали высшей пробы 

на старте домашнего чемпионата России по прыжкам в воду

Кубок губернатора по шахматам: триумф свердловской школы
Екатерина ВАЙНОЛАЙНЕН

В Екатеринбурге, в конгресс-
холле МВЦ «Екатеринбург-
Экспо», прошли Всероссийские 
соревнования по быстрым 
шахматам среди школьников 
на «Кубок Губернатора 
Свердловской области». 
Шахматисты Среднего 
Урала выиграли семь 
золотых медалей из восьми 
возможных.

Соревнования проходили в 
четырех возрастных категори-
ях: до 9, 11, 13 и 15 лет. Внутри 

каждой категории было деле-
ние на два дивизиона – мальчи-
шеский и девичий. Таким обра-
зом, всего состоялось восемь ав-
тономных турниров. 

Кубок губернатора прово-
дился во второй раз. Впервые он 
состоялся в марте прошлого го-
да. Тогда в соревнованиях при-
няли участие 140 спортсменов 
из семи регионов России. В ко-
мандном зачете уверенную по-
беду одержали свердловские 
школьники, которые выиграли 
шесть турниров. Еще два приза 
уехали в Тюменскую и Курган-
скую области.

На сей раз за победу боро-
лись более 300 спортсменов из 
10 регионов страны. Призовой 
фонд турнира составил 300 ты-
сяч рублей, и никто из участни-

ков не ушел без подарков. Пред-
ставители Свердловской обла-
сти выступили еще лучше, чем 
в прошлом году: они завоевали 
в общей сложности 19 медалей 

(из 24 возможных), в том числе 
7 золотых.

В рамках соревнований со-
стоялся мини-турнир в форма-
те Pro-Am, где в одной коман-
де с любителями играли про-
фессионалы, в частности – зна-
менитый российский шахма-
тист Сергей Карякин. Первый 
заместитель председателя Госу-
дарственной думы, вице-прези-
дент Федерации шахмат России 
Александр Жуков отметил, что 
«здорово, когда гроссмейстеры 
и любители могут играть за од-
ним столом». 

ПОБЕДИТЕЛЯМИ СОРЕВНОВАНИЙ СТАЛИ:
 В возрастной категории до 9 лет: Лев Дерябин и Ульяна Долонова

(оба – Свердловская область).
 В возрастной категории до 11 лет: Иван Прохоров и Аглая Пехташева

(оба – Свердловская область).
 В возрастной категории до 13 лет: Прохор Москвинов и Эвелина Кудрина

(оба – Свердловская область).
 В возрастной категории до 15 лет: Тимофей Торопов (Тюменская область) 

и Анастасия Крылосова (Свердловская область).

Дворец наш золотой

Владимир ВАСИЛЬЕВ

Главной героиней первых 
дней чемпионата России 
по прыжкам в воду, который 
стартовал  в минувшую 
субботу в екатеринбургском 
Дворце водных видов спорта 
(ДВВС), стала свердловчанка 
Кристина ИЛЬИНЫХ. 
28-летняя спортсменка 
выиграла две золотых медали, 
в том числе – самую первую 
в истории нового уральского 
суперстадиона.

Отечественные прыжки в 
воду в этом году отмечают свое 
100-летие. Однако никогда рань-
ше чемпионаты страны по это-
му виду спорта на территории 
области не проводились, по-
скольку до пуска в строй весной 
нынешнего года ДВВС в регионе 
не было ни одного бассейна, ко-
торый мог бы принять такие со-
ревнования.

Между тем на Среднем Ура-
ле родилась одна из самых коло-
ритных звезд мировых прыжков 
в воду. Это екатеринбурженка 
Ирина Лашко, которая выступи-
ла на четырех Олимпиадах и за-
воевала на них три медали (два 
серебра и бронзу), представляя 
при этом четыре разных стра-
ны – СССР (1988), СНГ (1992), Рос-
сию (1996) и Австралию (2004).

Сейчас главная свердловская 
звезда в прыжках в воду – уро-
женка Екатеринбурга Кристина 
Ильиных. Она двукратная чем-
пионка Европы, неоднократ-
ная чемпионка России, участни-

ца Олимпиады-2016. Именно от 
нее свердловские болельщики 
ждали не просто медалей – по-
бед на первом домашнем чем-
пионате. И не ошиблись.

 Соревнования в Екатерин-
бурге стартовали женским тур-
ниром на метровом трампли-
не. Кристина Ильиных нача-
ла неудачно: после первой по-
пытки она находилась далеко за 
чертой призеров. Но постепен-
но распрыгалась и по итогам пя-

ти прыжков стала лучшей. Она 
набрала 272,05 балла – на шесть 
баллов больше, чем у занявшей 
второе место Ульяны Клюевой.

В турнире на метровом 
трамплине выступала еще од-
на представительница Средне-
го Урала – ровесница Кристи-
ны Ильиных Евгения Селезнева. 
Она заняла пятое место.

 В воскресенье женщины 
соревновались в синхронных 
прыжках с трехметрового трам-

плина. Две екатеринбурженки 
теоретически могли бы соста-
вить пару, но выступали в раз-
ных – межрегиональных – дуэ-
тах: Кристина Ильиных с Ели-
заветой Кузиной (Московская 
область), а Евгения Селезнева – 
с Анастасией Бибикиной (Челя-
бинск). В итоге оба тандема по-
пали на пьедестал: Ильиных и 
Кузина стали первыми, набрав 
291,30 балла, а Селезнева и Би-
бикина – третьими (266,28). 
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Кристина Ильиных имеет шанс пополнить коллекцию своих золотых медалей: впереди – еще три вида прыжков

41,5 млн
рублей

на обеспечение жильем 
пострадавших 
от пожара в Арамиле 
направил губернатор 
Евгений Куйвашев

Средства выделены из 
резервного Фонда правительства 
региона, сообщает департамент 
информполитики Свердловской 
области. Напомним, двухэтажный 
дом на улице Ломоносова, 5 
в Арамиле сгорел 21 мая. 
По результатам обследования 
его восстановление признано 
нецелесообразным.
Глава региона поручил до конца 
лета обеспечить погорельцев 
жильем. 

>2  тысяч
человек

стали выпускниками 
филиала «Урал без 
наркотиков» Областной 
наркологической 
больницы за 10 лет работы 

Все они прошли полный курс 
реабилитации. Более 80% из 
них сейчас имеют постоянное 
место работы. Вчера филиал 
посетил заместитель губернатора 
Павел Креков. Визит был 
приурочен к Международному 
дню борьбы с наркоманией 
и десятилетию со дня открытия 
первого в Екатеринбурге 
стационарного отделения 
медицинской реабилитации 
для наркозависимых.
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«Витязь» ждет «Битву Урала»

Владимир ВАСИЛЬЕВ

27 июня в Каменске-Уральском 
открывается Центр прогресса 
бокса «Витязь» – крупнейший 
на данный момент центр этого 
вида спорта на Среднем Урале.  
В церемонии открытия примет 
участие губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ, который четыре 
года назад заложил первый 
камень в основание стройки 
этого объекта. Первым 
соревнованием, которое 
примет новый Центр, станет 
чемпионат УрФО.

В 2018 году по инициати-
ве правительства Свердловской 
области было заключено согла-
шение с Федерацией бокса Рос-
сии о строительстве боксер-
ских комплексов в пяти муни-
ципалитетах региона: Каменске- 
Уральском, Нижнем Тагиле, Крас-
ноуфимске, Серове и Талице. 

Первыми свой центр получи-
ли каменцы. Старт стройке был 
дан в сентябре 2019 года, когда в 
Екатеринбурге проходил чемпи-
онат мира по боксу. В церемонии 
закладки первого камня принял 
участие губернатор Свердлов-
ской области Евгений Куйвашев. 
Вела строительство компания 
«УКС Каменскстрой». Стоимость 
работ составила более 476  млн 
рублей.

Центр бокса «Витязь» – это 
пятиэтажное здание, располо-
женное по адресу улица Кутузо-
ва, 23. Его площадь – почти 7 ты-
сяч квадратных метров. Здесь бу-
дет культивироваться не толь-
ко бокс, но и другие виды едино-
борств – греко-римская борьба, 

кикбоксинг, джиу-джитсу, тхэк-
вондо, самбо. Для этого имеет-
ся все необходимое спортив-
ное оборудование: ринги, ковры, 
разно образные тренажеры. 

Кроме того, в Центре есть тре-
нажерный зал с зоной для cross-it 
и зоной для кардио-тренажеров, 
а также два массажных кабине-
та, процедурный кабинет, буфет, 
тренерские помещения, разде-
вальные помещения с санузлами.

Занятия будут вести полто-
ра десятка тренеров. Пропуск-
ная способность комплекса – 
до 500 человек в день.

В «Витязе» можно проводить 
не только тренировки, но и со-
ревнования. Для этого на треть-
ем этаже здания обустроили зал 
с трибунами, которые вмещают 

152 зрителя. Он сможет прини-
мать турниры в том числе все-
российского уровня.

Первые соревнования в «Ви-
тязе» начнутся прямо в день от-
крытия. Это будет «Битва Ура-
ла» – чемпионат Уральского фе-
дерального округа среди мужчин 
19-40 лет. Турнир продлится до 
30  июня. В нем примут участие 
более 100 спортсменов из Сверд-
ловской, Курганской, Тюменской, 
Челябинской областей, ХМАО и 
ЯНАО. Победители представят 
УрФО на чемпио нате России. 

Напомним, что Свердловская 
область является родиной мно-
гих выдающихся боксеров. Это:

f абсолютный чемпион ми-
ра среди профессионалов Костя 
Цзю (Серов),

f олимпийский чемпион 
1980 года Шамиль Сабиров (Кар-
пинск),

f олимпийский чемпион 
2012 года Егор Мехонцев (Асбест),

f чемпион мира 1982 года 
среди любителей Юрий Алексан-
дров (Каменск-Уральский),

f чемпион мира 1997 года 
среди любителей Юрий Малетин 
(Алапаевский район).

С 2018 года бокс является для 
региона базовым видом спорта. 
Общая численность свердловчан, 
занимающихся боксом, составля-
ет 10 140 человек. 

В этом году на Среднем Урале 
запланировано открытие еще од-
ного Дворца бокса – в Талице.

Сегодня Евгений Куйвашев открывает в Каменске-Уральском  

новый крупный спортивный центр, где стартует чемпионат УрФО по боксу

От момента закладки первого камня до сдачи объекта в эксплуатацию прошло менее четырех лет
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Поздравления  

ДНИ РОЖДЕНИЯ

28 июня 

Борис  

НОДЕЛЬМАН

Главный дирижер 
Свердловского 
государственного 
академического театра 
музыкальной комедии, 
заслуженный деятель  
искусств РФ

ПРАЗДНИКИ И ДАТЫ НЕДЕЛИ

28 июня

Курбан-байрам

ИСТОРИЧЕСКИЕ ДАТЫ 
СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

28 июня 

80 лет со дня образования 
Кировского района 
Екатеринбурга 

1 июля 

400 лет поселку Гари

Здравоохранение здорово привлекает
Благодаря инициативам Евгения Куйвашева все больше выпускников свердловских школ хотят учиться на медиков 

Сергей РЫБАКОВ 

За четыре первых дня 
с начала приемной кампании 
в Уральский государственный 
медицинский университет 
(УГМУ) подано в десять раз 
больше заявлений, чем за 
аналогичный период годом 
ранее – это абсолютный 
рекорд.  В УГМУ такой рост 
популярности профессии 
медика во многом связывают 
со стартовавшим в вузе в рамках 
нацпроекта «Здравоохранение» 
«губернаторским» набором. 
Уже в этом году по инициативе 
Евгения КУЙВАШЕВА 
к обучению за счет средств 
областного бюджета приступят 
более 230 будущих медиков. 

Сотрудники приемной ко-
миссии УГМУ зафиксировали аб-
солютный рекорд поданных в 
первые дни кампании заявлений. 
454 абитуриента приняли реше-
ние связать свою жизнь с меди-
циной. В прошлом году за это же 

время было подано не более соро-
ка заявлений.  

Как рассказала «ОГ» ректор 
УГМУ Ольга Ковтун, высокая ак-
тивность абитуриентов, выбира-
ющих медицинские специаль-
ности, наблюдается уже второй 
год подряд. Но если ранее в суще-
ственной степени это было свя-
зано с периодом пандемии, ког-
да авторитет профессии меди-
ка в обществе значительно воз-
рос, то в этот раз определяющую 
роль во многом сыграла инициа-
тива губернатора Евгения Куйва-
шева, в рамках которой в регионе 
начала действовать  комплексная 
программа по обеспечению ме-
дицинских организаций региона 
квалифицированными кадрами 
на 2023–2025 годы. Ее цель – при-
влечь в отрасль здравоохранения 
свыше 4 тысяч специалистов.

– Наш регион по инициативе 
главы региона Евгения Куйваше-
ва оплачивает обучение по целе-
вому приему, так называемый гу-
бернаторский «набор». В этом го-
ду мы примем 140 человек на ле-

чебный факультет, 35 на педиа-
трический, 5 на стоматологиче-
ский, 20 на медико-профилакти-
ческий и 30 человек у нас будет 
целевиков-ординаторов. Отмечу, 
что только в восьми медицинских 
вузах страны есть такие програм-
мы. И это реальный механизм, 
помогающий решить кадровый 

вопрос в медицинской отрасли, – 
подчеркнула Ольга Ковтун.     

Всего в 2023 году студента-
ми УГМУ станут более двух ты-
сяч будущих врачей и провизо-
ров, что почти на 14% больше, 
чем в 2022 году. Значительно уве-
личится прием на лечебно-про-
филактический факультет: по 

сравнению с предыдущим годом 
здесь будет на 155 первокурсни-
ков больше. Также возрастет ко-
личество бюджетных мест на ле-
чебно-профилактическом, педи-
атрическом и медико-профилак-
тическом факультетах.

Как отмечают в приемной ко-
миссии, чаще всего абитуриен-
ты хотят стать терапевтами и сто-
матологами. За три дня на обу-
чение по специальности «лечеб-
ное дело» подано 91 заявление, 
по специальности «педиатрия» – 
55 заявлений, по специальности 
«стоматология» – 47.

Пока в приемную комиссию 
в основном обращаются абиту-
риенты, имеющие среднее про-
фессиональное медобразова-
ние, а также иностранцы – заявле-
ния о приеме уже подали гражда-
не Ирана, Перу, Гаити и Камеруна. 
Основной поток поступающих в 
медуниверситете ждут в ближай-
шие дни, когда выпускники шко-
лы получат результаты ЕГЭ. 

Профессия медика становится все популярнее среди свердловской молодежи 
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При подготовке использована 
информация
«Свердловского хронографа»
Свердловской областной 
универсальной
научной библиотеки  
им. В. Г. Белинского
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тематические полосы

IIIВЫБОРЫ

ПРАВО КАЖДОГО 

ГРАЖДАНИНА
Участвовать. Решать. Определять

Двухдневное голосование – в интересах избирателей
Михаил БАТУРИН

В 2023 году выборы 
в Свердловской области 
пройдут 9 и 10 сентября. 
Избирательные участки 
будут открыты с 8.00 до 20.00. 
Эти дни в нашем регионе 
станут итоговыми для 
11 избирательных кампаний.
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Евгений 
КУЙВАШЕВ,
губернатор 

Свердловской областиСвердловской области

Мы заслуженно гордимся избирательной 

системой Свердловской области. 

В нашем регионе сложились крепкие традиции 

юридической науки, сформирован высокий 

уровень правовой культуры и развития 

гражданского общества. 

Владимир 
ПУТИН,
Президент России

Выборы – это всегда разные подходы 

к решению социальных и экономических 

задач. При этом ведущие политические силы 

консолидированы и едины в главном, 

а главное, основополагающее для всех нас – 

это безопасность и благополучие народа, 

суверенитет и национальные интересы.

Из Послания Федеральному Собранию

Из поздравления в связи с очередной 
годовщиной избирательной системы РФ 

Уважаемые избиратели!

УЗНАЙТЕ ВСЁ О ВЫБОРАХ 
В ВАШЕМ РЕГИОНЕ

Решение о двухдневном голо-
совании избирательная комис-
сия региона приняла 21 июня. За-
конодательство предусматрива-
ет организацию и проведение го-
лосования на выборах как в одно-
дневном, так и в многодневном 
формате. Это может быть один, 
два или три дня подряд, обяза-
тельно включая единый день го-
лосования – 10 сентября 2023 года. 

– Это решение принято в ин-
тересах избирателей. Возмож-
ность принять участие в выбо-
рах в субботу или в воскресе-
нье, судя по опыту наших кол-
лег из других российских регио-
нов, избирателями востребова-
на, – пояснила председатель об-
ластной избирательной комис-
сии Елена Клименко.

Всего на единый день голосо-
вания запланировано 11 кампа-
ний, будут избраны 110 депута-
тов и глав:

– дополнительные выборы 
депутата Законодательного Со-
брания по Ирбитскому одно-
мандатному избирательному 
округу № 13,

– выборы депутатов гордум 
Екатеринбурга, Качканара, Верх-
ней Пышмы, а также Обухов-

ского, Галкинского и Восточного 
сельских поселений Камышлов-
ского района (в последних двух 
выберут и глав),

– в Белоярском и Каменск-
Уральском городских округах за-
планированы дополнительные 
выборы в местные думы, вакант-
ны по одному мандату в каж-
дом из муниципалитетов.

Вопрос о применении дис-
танционного электронного го-
лосования избирательной ко-
миссией области еще не рассмот-
рен. Как сообщили в облизбир-
коме, решение будет принято до 
конца июня: «согласно приня-
тому плану работы и после опу-
бликования решений о назначе-
нии всех сентябрьских выборов 
в Свердловской области».
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IVВЫБОРЫ

Екатерина 

Анатольевна 

НИКАНДРОВА 

С 9 февраля 2022 года 
трудится главным специалистом 
информационного 
управления аппарата 
Избирательной комиссии 
Свердловской области. 

Образование высшее экономическое. Более тринадца-
ти лет работала бухгалтером на одном предприятии. За 
небольшое время работы в Ирбитской городской ТИК за-
рекомендовала себя как ответственный и целеустремлен-
ный сотрудник, быстро и качественно справляющийся с 
поставленными задачами. Ответственно подходит к сво-
им обязанностям, грамотно планирует работу. 

Ирбитская районная территориальная 

избирательная комиссия 

Светлана 

Юрьевна

БАХАРЕВА

С декабря 2002 года 
является системным 
администратором 
Ирбитской 
районной ТИК.

Свою работу описывает как сложную, интеллекту-
альную и многозадачную. Светлана Бахарева – это гра-
мотный и разносторонний специалист, способный тех-
нически мыслить и умеющий управлять временем: 
жестко планировать его, решать несколько задач одно-
временно, слушать и анализировать. 

30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

Ирбитское муниципальное образование – муни-
ципалитет на востоке Свердловской области. В его 
состав входят 103 сельских населенных пункта, где 
в общей сложности проживает почти 27 тысяч чело-
век. В муниципалитете располагаются ведущие для 
региона сельскохозяйственные предприятия. Круп-
нейшим сельхозпроизводителем является СПК «Ки-
лачевское», на сегодняшний день это лидер по про-
изводству молока и молочной продукции в области.
В муниципалитете активно строятся мосты, ремонти-
руются школы. Этой весной в поселке Пионерском от-
крылся ФОК «Олимпиец», построенный по федераль-
ной программе. Высокую оценку спортивному объек-
ту дал губернатор Евгений Куйвашев.

22 770 
избирателей
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адрес: 632855, Свердловская область, 
 Ирбитский район, пгт Пионер-
 ский, ул. Лесная, здание 2/1.
тел.: 8 (34355) 202-33
еmail: irr@ik66.ru
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Ирбитское 
муниципальное 
образование

30 лет

Людмила 

Борисовна 

ЕПИФАНОВА

Работает в Ирбитской районной 
территориальной избирательной 
комиссии с марта 2020 года, 
и уже в декабре того 
же года была назначена 
председателем.  

«А первое близкое знакомство с выборами состо-
ялось еще в конце 2004 года, правда, тогда я была в 
команде одного из участников избирательного про-
цесса и смотрела на кампанию со стороны кандида-
та. Меня заинтересовали выборы, их организация и 
избирательное право в целом. Сейчас в избиратель-
ной системе работать интереснее, – говорит Людми-
ла Епифанова. – В должности председателя терри-
ториальной избирательной комиссии я провела из-
бирательные кампании федерального, областного и 
муниципального уровня 2021 и 2022 годов.»

Людмила Борисовна – заботливая и любящая мама, 
подруга, и просто замечательная женщина. 

Марина 

Александровна 

ЖУРАВЛЕВА

Работает председателем 
Ирбитской городской 
территориальной 
избирательной комиссии 
с 22 января 2019 года.

«Работа в комиссии интересная и сложная, требует 
большой ответственности и самоотдачи. Это образ жиз-
ни, так как постоянно находишься в водовороте собы-
тий, происходящих в городе, – делится Марина Журавле-
ва. – В избирательной системе главное – люди. Полови-
на успеха – слаженная работа в сплоченной команде, по-
этому важно умение работать с людьми, объяснить, убе-
дить, научить, успокоить и правильно настроить. Слож-
но, но от этого не менее интересно провести избиратель-
ную кампанию, соблюдая все нормы законодательства о 
выборах, обеспечивая конституционные права избира-
телей и кандидатов». 

Ирбитская городская территориальная 

избирательная комиссия
30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

Ирбит – старинный купеческий город на востоке 
Свердловской области, где проживает 37 тысяч человек. 
В городе сохранились более 80 памятников архитектуры 
XVIII-XIX веков, в том числе уникальный для Урала торго-
вый павильон – Пассаж. Сейчас по поручению губернато-
ра Евгения Куйвашева они поэтапно восстанавливаются. 
Ирбит также знаменит мотоциклетным заводом, где вы-
пускают знаменитые «Уралы» с коляской, и ярмаркой, ко-
торую ежегодно посещают более 40 тысяч человек из раз-
ных свердловских городов и регионов страны. Кроме того, 
в городе действует старейший на Урале драматический те-
атр – имени А. Островского, сейчас он капитально ремон-
тируется. Также в городе успешно работает молочный за-
вод, продукция которого раскупается по всей России.

29 529 
избирателей
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адрес: 623850, Свердловская область, 
 город Ирбит, ул. Революции, 16

тел.: 8 (34355) 629-09
еmail: irb@ik66.ru.
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Городской округ 

«город Ирбит»

Законодательное Собрание – довыборы начались 
Михаил БАТУРИН

14 июня дан старт 
избирательной кампании 
по дополнительным выборам 
депутата Законодательного 
Собрания Свердловской области 
по Ирбитскому одномандатному 
избирательному округу № 13. 

Место депутата в Законодатель-
ном собрании нашего региона оказа-
лось вакантным после того, как много 

лет представлявший в региональном 
парламенте Ирбитский округ Виктор 
Шептий в 2022 году ушел на повыше-
ние в Совет Федерации. Согласно рос-
сийскому законодательству, депутат по 
одномандатному округу должен быть 
избран на дополнительных выборах.

По состоянию на 1 января 2023 года 
в округе № 13 зарегистрировано 123 036 
избирателей. В дни голосования 9-10 
сентября будут задействованы 7 терри-
ториальных избирательных комиссий: 
Байкаловская, Ирбитская, Слободо-Ту-

ринская, Таборинская, Тавдинская, Ту-
гулымская районные и Ирбитская го-
родская ТИК. Для избирателей этих му-
ниципальных образований будут рабо-
тать 183 постоянных УИК.

На момент подготовки материала в 
областную избирательную комиссию 
поступили документы только предста-
вителя партии «Единая Россия», но по-
литологи прогнозируют, что борьба 
за освободившееся место в Законода-
тельном собрании после ухода Виктора 
Шептия будет серьезной.

– Говорить об однозначных фавори-
тах кампании пока нельзя, выдвижение 
только началось. Выборы будут инте-
ресные и конкурентные, все парламент-
ские партии тоже готовят выдвижение 
своих кандидатов. По значимости эти 
выборы не уступают кампании в город-
скую думу Екатеринбурга, – отметил ди-
ректор Центра «Аналитик», член Обще-
ственной палаты Свердловской обла-
сти Андрей Мозолин.
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VВЫБОРЫ

Таборинская районная 

территориальная избирательная комиссия

Таборинский 
муниципальный 
район
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2 576 
избирателей

адрес: 623990, Свердловская область,
Таборинский район, с. Таборы, 
ул. Советская, 4.

тел.: 8 (34347) 21465
еmail: tab@ik66.ru

30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

страница 
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Ольга 
Леонидовна  
КАРПОВА

В избирательной системе с 2017 года. 
Сначала два года работала системным 
администратором Байкаловской 
территориальной избирательной 
комиссии, а в 2019 стала 
ее председателем. 

В избирательной системе с 2017 года. 
Сначала два года работала системным 
администратором Байкаловской 
территориальной избирательной 

Байкаловская районная территориальная 

избирательная комиссия

Ольга 
Владимировна
КАЙГОРОДОВА

Работает системным 
администратором 
Байкаловской территориальной 
избирательной комиссии 
с июля 2019 года. 

Образование высшее, в 2006 году окончила Уральский 
государственный экономический университет по специ-
альности экономист. «Работа очень интересная, разно-
образная, – рассказала Ольга Кайгородова. – Здесь от-
личный коллектив, где помощь и взаимовыручка всегда 
на первом месте, а если возникают какие-то сложности, 
они достаточно быстро решаются.»

30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

Байкаловский муниципальный район – территория 
на востоке Свердловской области, где проживают поч-
ти 15 тысяч человек. В состав муниципалитета входят 67 
сельских населенных пунктов. Большинство жителей 
заняты в  сельскохозяйственной отрасли и лесозаготовке. 
В минувшем году в административном центре муници-
палитета – селе Байкалово – открылась новая четырех-
этажная школа на 550 мест. Она построена по феде-
ральной программе, стоимость проекта – более 600 млн 
рублей. В школе учатся дети из села Байкалово и еще 
шести близлежащих населенных пунктов. Сейчас в се-
ле по поручению губернатора Евгения Куйвашева на-
чинается строительство современных очистных соору-
жений.

12 084 
избирателя
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адрес: 623870, Россия, Свердловская 
 область, с. Байкалово, 
 ул. Революции, д. 25.

тел.: 8 (34362) 204-71
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Байкаловский 
муниципальный 
район

Выдвинута комиссией предыдущего состава. Име-
ет высшее юридическое образование, в 2008 году 
окончила Уральскую государственную юридическую 
академию.

До прихода в избирательную систему Ольга Лео-
нидовна 12 лет проработала в службе судебных при-
ставов, а затем – в управлении Пенсионного фонда 
России по Байкаловскому району.

«Приобретенный на предыдущей службе опыт об-
щения с людьми очень помогает в работе председате-
лем территориальной комиссии. Но главное – это, ко-
нечно, любить свою работу! – поделилась Ольга Кар-
пова. – Очень помогает команда, то есть весь состав 
ТИК, системный администратор, бухгалтер.»  

Таборинский муниципальный район – террито-
рия на востоке Свердловской области, где прожи-
вает 2,8 тысячи человек. В состав округа входит 32 
сельских населенных пунктов, в том числе деревня 
Унже-Павинская, одна из самых отдаленных в регионе, 
куда добраться можно только на катере по реке Тавда. 
В районе при поддержке губернатора Евгения Куйва-
шева ремонтируются коммунальные сети. В деревне 
Озерки недавно открылся современный дом культуры. 
В деревне Унже-Павинской сейчас идет ремонт клуба. 
В административном центре муниципалитета – селе 
Таборы – развивается сельское хозяйство, а также рас-
тет число предпринимателей, занятых в сфере лесоза-
готовок. 

Лариса 
Михайловна 
ЗАКРЕВСКАЯ

В избирательную систему 
пришла в 2002 году, 
возглавив 
территориальную 
избирательную 
комиссию. 

Поначалу приходилось заниматься выборами на-
ряду с основной работой. Изучала избирательное за-
конодательство, чтобы донести полученные знания 
до членов участковых комиссий и избирателей. «Со 
временем появилась заинтересованность, потому что 
видела результат своей работы, – делится Лариса Ми-
хайловна. – С 2009 года стала председателем теркома 
на постоянной (штатной) основе. Имею высшее юри-
дическое образование, ранее работала юристом. По-
мимо работы, веду личное хозяйство, увлекаюсь жи-
вописью. Люблю домашних животных, у меня 3 пи-
томца». 

Анна 
Васильевна 
ЛЕОНОВА

Работает системным 
администратором Таборинской 
районной ТИК с декабря 
2002 года. 
Образование – высшее. 

«За двадцать лет моей работы в избирательной системе 
очень много поменялось: состоялся переход с первой версии 
ГАС «Выборы» на новые версии программного обеспечения. 
Сейчас модернизируется избирательная система в целом, 
идет процесс цифровизации, – рассказывает Анна Васи-
льевна. – Самый сложный и волнительный момент в работе 
системного администратора – ночь после дня голосования».

Формируются думы свердловских городов
Михаил БАТУРИН

В единый день голосования 
в Свердловской области состоятся 
выборы и довыборы в думы 
нескольких муниципалитетов, самые 
крупные из них – в Екатеринбурге. 
Численность избирателей в округах, 
где запланированы выборы в 2023 году, 
около 1 млн 355 тыс. человек. 

На долю столицы Среднего Урала 
приходится почти 1 млн 120 тыс. изби-

рателей. Выборы здесь в 2023 году прой-
дут по новой схеме. Городская дума в се-
редине апреля постановила, что отныне 
25 человек будут избираться по одноман-
датным округам, десять – по партийным 
спискам (а не 50% на 50%, как в прошлом 
созыве). Исходя из этой схемы, в предста-
вительном органе станет на 1 депутата 
меньше. 

По задумке, новая нарезка избира-
тельных округов обяжет избранников 
быть ближе к народу. Сегодня на каждого 
из 18 депутатов-одномандатников прихо-

дится почти по 60 тысяч избирателей. Ес-
ли депутатов станет 25, то на каждого при-
дется по меньшему числу избирателей, и 
появится больше возможностей уделить 
внимание каждому жителю округа.

В других муниципалитетах таких из-
менений не намечено. В единый день го-
лосования представителей в думы опре-
делят избиратели Качканара, Верхней 
Пышмы, а также Обуховского, Галкинско-
го и Восточного сельских поселений Ка-
мышловского района. А в Белоярском и 
Каменск-Уральском городских округах 

запланированы дополнительные выбо-
ры в местные думы. Здесь избиратели до-
выберут по одному депутату.

Решение, на выборах в каких именно 
муниципалитетах будет применено дис-
танционное электронное голосование, 
пока не принято. Но в избиркоме отмеча-
ют, что это всего лишь одна из форм воле-
изъявления. Избиратель сможет выбрать: 
проголосовать дистанционно, прийти на 
участок или подать заявление для голосо-
вания вне помещения (на дому).
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тематические полосы

VIВЫБОРЫ

Академическая районная 
территориальная избирательная 
комиссия города Екатеринбурга

Город Екатеринбург 

Академический район

И
Н

Ф
О

РМ
АЦ

И
Я 

П
РЕ

ДО
СТ

АВ
Л

ЕН
А 

И
ЗБ

И
РА

ТЕ
Л

ЬН
О

Й
 К

О
М

И
СС

И
ЕЙ

 С
ВЕ

РД
Л

О
ВС

КО
Й

 О
БЛ

АС
ТИ

78 052 
избирателя

Академический – самый молодой и быстрорастущий 
район Екатеринбурга, в котором уже проживают более 
120 тысяч человек, что сопоставимо с двумя такими го-
родами как, например, Ревда. Академический еще назы-
вают наукоградом, так как здесь сосредоточено несколь-
ко филиалов научно-исследовательских институтов. 
Сейчас в рамках мероприятий к 300-летию Екатерин-
бурга в Академический прокладывают трамвайную вет-
ку. Этот проект стоимостью более миллиарда рублей 
позволит повысить транспортную доступность райо-
на. Недавно в районе открылась новая школа №123 для 
более чем 1,5 тысячи детей и стартовало строительство 
первой в Екатеринбурге школы-высотки (пять этажей) 
на 1,2 тысячи мест.

30 лет
избирательной системе 
Свердловской области

адрес: 620105, Свердловская область, 
г. Екатеринбург, Академический 
район, ул. Краснолесья, 129.

тел.: 8 (343) 366-81-05
еmail: eak@ik66.ru.

страница 
ТИК: 

Ирина

Геннадьевна 

ПЯТКОВА 

На должность председателя 
Академической ТИК назначена 
23 ноября 2022 года, до этого 
с 2016 года возглавляла 
Ленинскую ТИК 
г. Екатеринбурга.

25 лет трудилась в системе МВД, ушла в отставку в зва-
нии полковника. Попробовать силы в избирательной си-
стеме Ирине Геннадьевне предложила председатель од-
ной из УИК Орджоникидзевского района Любовь Иванов-
на Силантьева. Настоящими наставниками стали руково-
дители ТИК Кировского и Чкаловского районов в 2016 го-
ду – Виктория Викторовна Лашко и Вера Павловна Фро-
лова. Организацию выборов Ирина Геннадьевна считает 
делом ответственным, поэтому особое внимание уделя-
ет обучению членов УИК. Одним из наиболее успешных 
мероприятий стал выездной семинар для руководителей 
УИК Ленинского района в парк «Оленьи ручьи» в августе 
2022 года. 

Владислав 

Владимирович 

КОВАЛЕВ 

С 13 марта 2023 года 
является системным 
администратором 
Академической ТИК 
г. Екатеринбурга. 

Образование высшее. Работать в системе избира-
тельных комиссий начал сразу после окончания вуза. 
Трудился системным администратором в Нижнетурин-
ской ТИК, Железнодорожной и Чкаловской районных 
ТИК города Екатеринбурга. В работе привлекает окру-
жение, коллектив. Залогом успеха считает самооргани-
зацию и взаимовыручку. 

Верхнепышминская городская 

территориальная избирательная комиссия
30 лет
избирательной системе 
Свердловской области
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Городской округ 

Верхняя Пышма

67 325
избирателей

Главные – избиратель и его право на выбор
Михаил БАТУРИН

2023 год – юбилейный 
для избирательной системы 
Свердловской области. За три десятка 
лет в регионе прошли порядка 
50 выборов федерального и областного 
уровней и сотни выборов в органы 
местного самоуправления.

Избирательная система – это не толь-
ко правила, по которым проходят выбо-
ры, это люди, которые выборы организуют. 

В Свердловской области их около 26 тысяч 
человек. 14 человек входят в областную ко-
миссию, 700 человек являются членами 81 
территориальной комиссии и еще 25 тысяч 
человек входят в составы около 2,5 тысячи 
участковых избирательных комиссий. Для 
подавляющего большинства организато-
ров выборов – это не основная работа, а до-
полнительные обязанности в рамках изби-
рательных кампаний. При этом члены из-
биркомов всех уровней регулярно прохо-
дят обучение, тестирование, активно уча-
ствуют в жизни избирательной системы. 

– Мы работаем с людьми. Конечно, 
главным является избиратель и его право 
принять участие в выборах. Мы строго сле-
дуем закону и обеспечиваем права канди-
датов. Требования общества к членам из-
биркомов очень высоки. В сентябре про-
шлого года на участки было направлено 
порядка 9 тысяч наблюдателей, аккреди-
тацию получили четыреста журналистов. 
Соответствовать высоким требованиям в 
условиях пристального внимания могут 
только хорошо подготовленные, обучен-
ные организаторы. Подготовке мы уделя-

ем внимание постоянно, – рассказала пред-
седатель Избирательной комиссии Сверд-
ловской области Елена Клименко. 

Есть в этом году и нововведение:
7 июня 2023 года Центральная избиратель-
ная комиссия РФ приняла решение о про-
ведении дистанционного электронного 
голосования осенью этого года в 24 регио-
нах, в том числе в Свердловской области. 
Для введения такой формы голосования в 
регионе будет создана отдельная террито-
риальная избирательная комиссия.

адрес: 624091, Свердловская область, 
г. Верхняя Пышма, 
ул. Красноармейская, 13.

тел.: 8 (34368) 540-69 
еmail: vrp@ik66.ru

Городской округ Верхняя Пышма расположен на запа-
де Свердловской области, где проживает почти 86 тысяч че-
ловек. Административный центр муниципалитета – город 
Верхняя Пышма в 14 километрах от Екатеринбурга – один 
из городов-спутников уральской столицы, входящий в со-
став Екатеринбургской агломерации. 

Верхняя Пышма – промышленный город, где распола-
гается штаб-квартира Уральской горно-металлургической 
компании. Здесь же находится уникальный музей военной 
и гражданской техники, известный на всю Россию. В Верх-
ней Пышме активно строится жилье, благоустраиваются 
общественные пространства. Недавно между Екатеринбур-
гом и Верхней Пышмой запустили трамвайную линию.

Евгений 

Владимирович 

ЯЗЫКОВ

В избирательной системе 
с 2016 года, с июня 
2020 года назначен 
председателем 
Верхнепышминской ТИК. 

Родился в 1975 году в городе Свердловск. Начинал 
трудовую деятельность в лесной промышленности, про-
шел путь от мастера до начальника производства. В даль-
нейшем занимался эксплуатацией зданий и сооруже-
ний, строительством автодорог. В 2012-2015 годах – де-
путат, заместитель председателя Думы Туринского ГО; 
в 2014-2019 годах – секретарь политсовета Верхнепыш-
минского отделения партии «Единая Россия». «Работа в 
избирательной системе очень интересная, каждая из-
бирательная кампания – это масса адреналина, новые 
задачи и поиск путей их решения», – делится Евгений 
Владимирович.

Максим 

Владимирович 

ЛАТЫШЕВ 

Работает главным специалистом 
информационного управления 
аппарата Избирательной 
комиссии Свердловской 
области с декабря 
2002 года. 

Родился в Киргизии в 1975 году. В 1996 году окончил 
Уральскую государственную горно-геологическую акаде-
мию, специальность – горный инженер-геофизик. Начи-
нал трудовой путь в АО «Уралцветметразведка». В избира-
тельную систему попал еще студентом: сначала привле-
кался к формированию списков избирателей, а с 2000 года 
был включен в полный цикл избирательной кампании.
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ОТЧЕТ
об итогах голосования на годовом общем собрании акционеров

ОАО «Уралбиофарм»

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество  

«Уралбиофарм».

Место нахождения общества: 620039, г. Екатеринбург, ул. Машиностроителей, 

д. 31А.

Адрес общества: 620039, Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. Машино-

строителей, д. 31А.

Вид общего собрания: Годовое. Форма проведения общего собрания: Заочное 

голосование.

Дата определения (фиксации) лиц, имеющих право на участие в общем собра-

нии акционеров 28.05.2023 г.

Дата проведения общего собрания: 22.06.2023 г.

Функции счетной комиссии выполнял Регистратор Общества – Акционерное 

общество ВТБ Регистратор.

Место нахождения Регистратора: г. Москва. Адрес Регистратора: 127015, город 

Москва, улица Правды, дом 23.

Уполномоченное лицо Регистратора: Сюркаева Татьяна Васильевна по дове-

ренности №301222/228 от 30.12.2022.

Повестка дня: 

1. Утверждение годового отчета Общества за 2022 год.

2. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности, в т. ч. отчета о финансовых 

результатах за 2022 год.

3. Распределение прибыли (в том числе о выплате (объявлении) дивидендов) 

и убытков Общества по результатам 2022 года.

4. Избрание членов Совета директоров.

5. Избрание членов Ревизионной комиссии.

6. Утверждение аудитора Общества.

Кворум по вопросам № 1, 2, 3, 5, 6:

Число голосов по каждому из данных вопросов повестки дня, которыми 

обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие в годовом 

общем собрании – 200 051 913.

Число голосов по каждому из данных вопросов повестки дня годового обще-

го собрания, приходившихся на голосующие акции общества, определенное с 

учетом положений п. 4.24 Положения об общих собраниях акционеров № 660-П, 

утвержденного Банком России 16 ноября 2018 года (далее – «Положение»), – 

200 051 913 (100%).

Число голосов по каждому из данных вопросов повестки дня, которыми обла-

дали лица, принявшие участие в годовом общем собрании, – 200 041 996. Кво-

рум – 99.9950%. Кворум имеется.

Кворум по вопросу № 4:

Число голосов по данному вопросу повестки дня, которыми обладали лица, 

включенные в список лиц, имеющих право на участие в годовом общем собра-

нии – 1 000 259 565.

Число голосов по данному вопросу повестки дня годового общего собрания, 

приходившихся на голосующие акции общества, определенное с учетом положе-

ний п. 4.24 Положения, – 1 000 259 565 (100%).

Число голосов по данному вопросу повестки дня, которыми обладали лица, 

принявшие участие в годовом общем собрании, – 1 000 209 980. Кворум – 

99.9950%. Кворум имеется.

Итоги голосования и формулировки принятых решений:
1. Утверждение годового отчета Общества за 2022 год.
«за» – 200 041 996 голосов, «против» – 0 голосов, «воздержался» – 0 голосов, 

недействительные или неподсчитанные по иным основаниям – 0 голосов.
Принятое решение: утвердить годовой отчет Общества за 2022 год.
2. Утверждение годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности, в т. ч. отчета 

о финансовых результатах за 2022 год.
«за» – 200 041 996 голосов, «против» – 0 голосов, «воздержался» – 0 голосов, 

недействительные или неподсчитанные по иным основаниям – 0 голосов.
Принятое решение: утвердить годовую бухгалтерскую (финансовую) отчет-

ность, в т. ч. отчет о финансовых результатах за 2022 год.
3. Распределение прибыли (в том числе о выплате (объявлении) дивидендов) 

и убытков Общества по результатам 2022 года.
«за» – 200 041 929 голосов, «против» – 0 голосов, «воздержался» – 67 голосов.
Принятое решение: полученную Обществом за 2022 финансовый год чистую 

прибыль в размере 105 779 тыс. (сто пять миллионов семьсот семьдесят девять 
тысяч) руб. направить на текущую хозяйственную деятельность в полном объе-
ме. Дивиденды по итогам работы Общества за 2022 год по обыкновенным акци-
ям не начислять и не выплачивать. Вознаграждение за работу в составах совета 
директоров и ревизионной комиссии Общества не выплачивать.

4. Избрание членов Совета директоров.
Кандидат Гайсин Малик Фавзавиевич – «за» – 200 041 923 голоса;
Кандидат Гайсин Айдан Малик – «за» – 200 041 923 голоса;
Кандидат Гришелев Станислав Владимирович – «за» – 200 041 923 голоса;
Кандидат Китаева Наталья Михайловна – «за» – 200 041 923 голоса;
Кандидат Муллахметова Гульсина Ахматнуровна – «за» – 200 041 923 голоса.
«против всех кандидатов » – 0 голосов, «воздержался по всем кандидатам» – 335 

голосов, недействительные или неподсчитанные по иным основаниям –  30 голосов.
Принятое решение – избрать Совет директоров в следующем составе: Гайсин 

Малик Фавзавиевич, Гайсин Айдан Малик, Гришелев Станислав Владимирович, 
Китаева Наталья Михайловна, Муллахметова Гульсина Ахматнуровна.

5. Избрание членов Ревизионной комиссии.
Кандидат Дягилева Наталья Николаевна
«за» – 200 041 996 голосов, «против» – 0 голосов, «воздержался» – 0 голосов, 

недействительные или неподсчитанные по иным основаниям – 0 голосов.
Кандидат Извольская Альбина Николаевна
«за» – 200 041 996 голосов, «против» – 0 голосов, «воздержался» – 0 голосов, 

недействительные или неподсчитанные по иным основаниям – 0 голосов.
Кандидат Ладыгина Марина Николаевна
«за» – 200 041 996 голосов, «против» – 0 голосов, «воздержался» – 0 голосов, 

недействительные или неподсчитанные по иным основаниям – 0 голосов.
Принятое решение – избрать Ревизионную комиссию в следующем составе: 

Дягилева Наталья Николаевна, Извольская Альбина Николаевна, Ладыгина 
Марина Николаевна.

6. Утверждение аудитора Общества.
«за» – 200 041 996 голосов, «против» – 0 голосов, «воздержался» – 0 голосов, 

недействительные или неподсчитанные по иным основаниям – 0 голосов.
Принятое решение – утвердить аудиторской организацией, проводящей 

аудит годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности общества за 2023 год 
Общество с ограниченной ответственностью «Аудиторская фирма «Стандарт» 
(ИНН: 6658540535).

 
Председательствующий на общем собрании акционеров – М. Ф. Гайсин.
Секретарь общего собрания акционеров – Я. В. Жданкина.

Б

ОБЪЯВЛЕНИЕ  
АО «Екатеринбурггаз»

Продажа подземных 
резервуаров для 

сжиженного газа. 
Металлические 

резервуары 
в количестве 10 шт. 

объемом по 50 куб. м 
каждый 

находятся по адресу: 
г. Екатеринбург, 

ул. Фронтовых Бригад, 37. 

Демонтаж, самовывоз, 

планировка площадки  

после демонтажа.

Стоимость 
5 500 000 рублей. 

Тел. (343) 272-39-98,
 89126801664

Б
 

Отечественных строителей поддержали 
искусственным интеллектом
Более 1000 компьютерных специалистов со всей России разрабатывали в Екатеринбурге 

программное обеспечение для отрасли

Василий АЛЕКСЕЕВ

В минувшие выходные  
в столице Среднего Урала 
прошел хакатон «Цифровой 
прорыв. Сезон: Искусственный 
интеллект». Соревнование 
IT-команд организовало 
Минэкономразвития РФ. 

1118 специалистов из 45 ре-
гионов страны непрерывно в 
течение двух суток решали с 
применением искусственного 
интеллекта прикладные зада-
чи для российской строитель-
ной отрасли. Призовой фонд 
в три миллиона рублей за луч-

шие работы разделила пятерка 
команд, в составе которых бы-
ли и свердловчане.  

Состязание IT-специали-
стов прошло в рамках феде-
рального проекта «Искусствен-
ный интеллект», призванного 
поддержать специалистов по 
разработке сервисов с исполь-
зованием искусственного ин-
теллекта. Команды разделили 
на треки, каждый из которых 
работал над кейсом, составлен-
ным участниками строитель-
ного рынка и профильными 
госструктурами. 

– Свердловская область ста-
ла одним из регионов-лидеров 
по внедрению цифровых тех-

нологий в строительную от-
расль. Губернатор Евгений Куй-
вашев поставил перед нами за-
дачу активизировать цифро-
вую трансформацию всех сфер 
экономики. Поэтому нам важ-
ны молодые высококлассные 
специалисты, – поприветство-
вал участников хакатона ми-
нистр строительства и развития 
инфраструктуры региона Ми-
хаил Волков.

Команду Forward-IT, став-
шую победителем на треке от 
департамента строительства 
Москвы, возглавляет IT-специ-
алист из Нижнего Тагила Егор 
Богданов. Участники группы 
разработали модель машинно-

го обучения, способную прогно-
зировать время сдачи строений 
в Москве.

– Победу мы одержали бла-
годаря отличным знаниям по 
математике, высокому уровню 
владения языком программи-
рования, опыту участия в хака-
тонах, ну и мастерству презен-
тации. Соревнование зарядило 
меня энергией на создание но-
вых IT-продуктов и познакоми-
ло с людьми, с которыми я реа-
лизую задуманное, – поделился 
с «ОГ» Егор Богданов.

Подробности читайте  
на сайте oblgazeta.ru
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Первый пошел!
В Уральском хореографическом колледже – исторический, первый выпуск

Ирина КЛЕПИКОВА

В минувшее воскресенье 
отчетный концерт Уральского 
хореографического колледжа, 
куда в последние годы 
билеты раскупаются задолго 
«до», символизировал 
не просто окончание 
очередного учебного 
года юных танцовщиков. 
В хореографическом 
колледже состоялся первый 
выпуск! Невозможно было 
поверить в это лет десять 
назад, когда губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ дал 
поручение возродить 
хореографическое 
образование на Урале.

– Это без преувеличения 
историческое событие, – ком-
ментирует первый заместитель 
министра культуры Свердлов-
ской области Юлия Прытко-
ва. – Мало кто знает, что история 
профессионального хореогра-
фического образования на Ура-
ле началась в 1920-х. В 1935-м бы-
ло создано училище. Но с нача-
лом вой ны оно было закрыто. И 
очень скоро Свердловский театр 
оперы и балета почувствовал не-

хватку танцовщиков. С годами 
она усугублялась. В 2014-м гу-
бернатор после встречи в Театре 
оперы и балета дал поручение 
возродить училище. В 2015-м к 
учебе балету приступили в Ека-
теринбурге первые 30 учеников... 

Их с пристрастием отбира-
ли по всей области. Мало лю-
бить танцевать. К балету надо 
иметь природные данные, не-
заурядные способности. И да-
же если они есть, не каждый 
родитель готов отпустить чадо 
«от себя», в хореографическое 
училище, где достаточно жест-
кая (иначе нельзя!) система 
учебы начинается для ребенка  
в 10 лет. 

– Восемь лет назад мечта о 
хореографическом колледже 
казалась недостижимой, – вспо-
минает сегодня его директор 
Ирина Соловьева. – Предстоя-
ло решить огромный комплекс 
проблем. Не все пока решены, 
но состоялось основное – сфор-
мирован коллектив педагогов, 
которые имеют право, квали-
фикацию обучать ребенка ис-
кусству балета. Из 80 сотрудни-
ков колледжа более 50 – имен-
но педагоги, в том числе это и 
артисты нашего родного театра 
«Урал Опера Балет»...

Несмотря на статус, колледж 
дает по сути высочайшее гума-
нитарное образование. Да, ко-
нечно, – танец: классический, 
народно-сценический, истори-
ко-бытовой, современный (по-
скольку Екатеринбург – при-
знанная столица contemporary 
dance в России, этот жанр пре-
подается больше, нежели в дру-
гих хореографических учили-
щах, он был представлен, наря-
ду с классикой, и на отчетном 
концерте). Плюс музыка. Плюс 
обязательное обучение игре на 
фортепиано. Плюс история ба-
лета, театра – русского и миро-
вого. Параллельно – обычная 
программа средней школы. За-
нятия с 8:30 до 17:00 все восемь 
лет обучения. Сложно? Но при-
учает к самоорганизации. 

С театром «Урал Опера Ба-
лет» у Уральского хореграфиче-
ского колледжа теснейшие свя-
зи. И это естественно. Хорошие 
перспективы открыл договор со 
знаменитой Академией русского 
балета им. А. Я. Вагановой. Бла-
годаря этому содружеству ураль-
ский колледж, самое молодое из 
образовательных учреждений 
Свердловской области, все боль-
ше входит в профессиональное 
сообщество. А уж нынче, когда 

колледж отправляет в большую 
жизнь первых выпускников, ин-
терес профессионалов вообще 
резко возрос. 

Как рассказывает Надежда 
Малыгина, заместитель дирек-
тора – художественный руко-
водитель колледжа, в публич-
ное пространство, коллегам, бы-
ла отправлена запись отчетно-
го концерта 2022 года. Ее посмо-
трели художественные руково-
дители российских музыкаль-
ных театров, балетмейстеры. 
Из ряда театров пришли заяв-
ки. Если они совпадали с заявка-
ми «Урал Опера Балет», то пред-
почтение отдавалось екатерин-
бургскому балету, ведь, подчер-
кивает Надежда Анатольевна, 
«задача колледжа – обеспечить 
кадрами прежде всего Свердлов-
скую область, родной театр». 

В результате все 15 выпуск-
ников (еще до нынешнего от-
четного концерта) были распре-
делены, востребованы. Ураль-
ские танцовщики пополнят 
труппы театров Ростова-на-До-
ну, Нижнего Новгорода, Челя-
бинска, Астрахани. Екатерин-
бурга – конечно! А один из тан-
цовщиков отправится в труппу 
Большого театра.

 

Сцена из балета Минкуса «Баядерка». В отчетных концертах Хореографического колледжа, которые проходят в «Урал Опера Балет», в разных номерах 
стараются вывести, представить зрителям всех учащихся – сегодня их 133. Но в ведущих партиях «Баядерки» были заняты, конечно, выпускники
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КУЛЬТУРА
360 тысяч зрителей 
посетили фестиваль 
«Уральская ночь  
музыки – 2023»

Ural Music Night прошла 
в Екатеринбурге в ночь 
с 23 на 24 июня. Число 
выступивших музыкантов 
приблизилось к 3 тысячам, 
количество зрителей составило 
360 тысяч человек. Фестиваль 
прошел при поддержке 
Президентского фонда 
культурных инициатив 
и губернатора Свердловской 
области Евгения КУЙВАШЕВА.  

– Ночь музыки посетило 
не меньше зрителей, чем 
в прошлом году, несмотря на 
усиленные меры безопасности, 
продиктованные временем. 
Екатеринбург вновь на одну 
ночь стал музыкальной столицей 
мира, – заявил директор 
фестиваля Евгений Горенбург. 

Открыл фестиваль 
Камерный оркестр «Лицей-
камерата». За дирижерским 
пультом был заслуженный 
артист России Вольф 
Усминский. Он руководит 
оркестром Уральской 
специальной музыкальной 
школы 60 лет, в 2023 году 
дирижеру исполнится 93 года. 

Примечательно, что в этом 
году организаторы сделали 
фестиваль еще более доступным 
для инвалидов. Под потребности 
людей с ограниченными 
возможностями здоровья 
адаптировали 6 площадок, 
несколько песен хедлайнеров 
перевели на русский язык жестов. 
Такая возможность появилась 
благодаря проекту «Inclusive Event. 
Волонтеры», поддержанному 
министерством социальной 
политики Свердловской 
области и администрацией 
Екатеринбурга. На фестивале 
были предусмотрены зоны 
с отдельными сидячими местами 
и специализированные туалеты. 
Посетителей с инвалидностью 
встречали и сопровождали 
волонтеры.

Завершился фестиваль 
традиционно акцией «Светает». 
Зрители встретили рассвет под 
песню «Луч солнца золотого» 
в исполнении Валерия 
Сюткина и Евгения Горенбурга 
в сопровождении Камерного 
оркестра B-A-C-H.

Анастасия ЗАЕВА

Фоторепортаж 
с Ночи музыки 
смотрите  
на нашем сайте  
www.oblgazeta.ru


